

Muestran satisfacción con primeros resultados de Centro de Investigaciones para el deporte



A cuatro meses de su inauguración, ya comienzan a verse los resultados positivos del centro de Investigaciones para el deporte cubano.

En encuentro con la prensa, el director de la institución, el doctor en ciencias René Romero, se mostró satisfecho con los primeros resultados obtenidos y explicó que los 26 especialistas que laboran en el centro han realizado más de 120 acciones, especialmente con 29 de los 271 atletas considerados estratégicos de cara a Tokio-2020.

Entre los estelares que se han beneficiado con estudios del centro científico, aparecen figuras como el gimnasta Manrique Larduet y el remero Ángel Fournier.

“En menos de una semana ya tenemos resultados de las pruebas que trasmitimos a los interesados», dijo a periodistas el Dr. C. René Romero, director del Centro de Investigación del Deporte Cubano (CIDC).

La institución trabaja en cuatro líneas: Alto Rendimiento, Reserva Deportiva, Deporte para Todos y Superación y Calificación.

El directivo explicó que existen centros con similares características en Estados Unidos, Alemania, Japón, Australia y Nueva Zelanda.

Foto: Calixto LLanes

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/134099-muestran-satisfaccion-con-primeros-resultados-de-centro-de-investigaciones-para-el-deporte>



Radio Habana Cuba